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 Activité décoration et marché de Noël 

Quelques commentaires sur l’activité :     

« J’ai beaucoup aimé participer à cette activité, car comme 

nous avons encore nos mains, elles nous permettent de 

réaliser des objets que nous pouvons acheter. C’est important 

de la refaire l’année prochaine. J’y participerais avec plaisir. » 
Christine C.  

 

 

 

 

 

 

       Carole très à l’écoute !               Catherine en pleine concentration… 

« J’ai été contente de pouvoir réussir à réaliser différents 

objets. J’ai fait : une boite dans les tons violet/rose, un petit 

bonhomme porte-photos, un sapin avec une étoile. J’ai été 

satisfaite de participer, car en plus de la fabrication des objets 

il y a eu une bonne ambiance et cette année il y avait plus 

d’animateurs pour nous aider. » Jennifer D. 

 

 

Les animations internes 
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Nathalie à l’œuvre ! 

 

 

 
 

Résultat final 

 

Le marché de Noël : 

Le 6 décembre 2014, certains résidents se sont rendus au marché 

de Noël de Saint Just, qui, pour la première fois ouvrait ses portes 

à 15h. Voici leurs commentaires : 

  « Avec ce temps glacial, un jour de plus est passé de manière 

plus agréable, avec  le marché de Noël de Saint Just qui s’est 

déroulé dans la joie et la bonne humeur. J’ai pu me faire plaisir 

avec mes quelques sous car, tout en navigant dans le marché, 

j’ai pu rencontrer une dame d’une 

association de Nord Africains, très 

agréable. Moi, généreuse et émue 

comme je le suis, j’ai fait une bonne 

action en achetant  un collier et un porte-

monnaie… 
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…Après ces achats, j’ai pu boire un café crème et manger une 

crêpe au Nutella. J’ai vu Mireille qui tenait un stand avec les 

objets que quelques personnes du Villa-Joie, y compris moi, 

ont fabriqués. Bonjour à tous ceux qui vont me lire. S’ils 

veulent me contacter, je suis souvent vers le bar du Villa-

Joie. » Betty K. 
                             

 

  

 

 

 

« J’ai trouvé qu’il y avait peu de monde car on pouvait bien 

circuler dans les allées. Du coup, j’ai fait 2 tours  afin de faire 

du repérage et aussi me promener. Ça me changeait du Villa-

Joie. Je me suis décidé,  à acheter une coccinelle tirelire pour 

faire un cadeau, au stand où il y avait des mugs colorés, des 

chaussons pour les enfants, des portes clés… Après avoir fait 

1 autre tour, je me suis acheté un porte clé et un calendrier 

avec des photos réalisées par la dame du stand. » Bernard B. 
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« J’ai trouvé qu’il y avait moins d’exposants que les autres 

années. Je me suis achetée des boules de couleurs en verre 

soufflé. Il m’a semblé que les gens étaient moins généreux 

que les années précédentes. Certains stands ne m’ont pas 

plu. J’ai vu des jolis bracelets mais ils étaient trop chers.» 

Nathalie L. 

 

  « C’est avec une grande joie que je suis allée 

au marché de Noël. Je me suis fait bien plaisir 

en achetant une belle bague, en mangeant 

une bonne crêpe et en buvant un thé aux 

fruits rouges. J’aurais aimé rester sur le stand 

et que ça dure plus longtemps ! » Jennifer D. 

 

 « Je suis allé au marché de Noël avec mon papa. J’ai trouvé 

qu’il était bien, car il n’y avait pas beaucoup de monde et je 

pouvais circuler librement dans les allées. J’ai beaucoup aimé 

le stand où il y avait des tasses décorées avec des chiens et 

des chats, c’était très décoratif. » Guillaume V. 

 

 Activités adaptées, Service Civique de Valérie  
 

Le Villa-Joie accueille depuis le mois d’octobre, Valérie, au Service 

Animation, dans le cadre du service civique. La mission qu’on lui a 

confiée consiste à faire des activités en direction des résidents qui 

participent peu ou pas aux activités proposées par les animateurs et 

qui ont besoin d’être stimulés, ou dans un groupe de petite taille. 
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Quelques commentaires de participants 

« Je fais l’activité  ʺéveil des sensʺ  et ça me plait. » Ali S. 

« Je participe à deux ateliers : ʺéveil des sensʺ 

et ʺpercussionʺ, ça m’occupe bien l’esprit. J’aime aider les 

autres  dans l’atelier ʺéveil des sensʺ. Je les encourage à 

trouver les bonnes réponses, et ça me plait. » Francis B. 

 

   

 

 

 

« Je fais l’activité ʺkaraokéʺ avec Valérie. Elle nous propose 

de chanter des chansons que l’on aime et ça me plait car 

j’aime bien chanter.  Je choisis des tubes de Daniel 

Balavoine, et de Claude François. Les paroles des chansons 

défilent sur l’ordinateur et on peut les répéter avec un micro 

à la main. C’est bien quand même. »  Florence P. 

 

Quelques commentaires de résidents 

« Nous trouvons que Valérie s’investit beaucoup. Elle aime 

son travail et ça se voit. Nous ne participons pas à ses 

groupes, car nous avons déjà beaucoup d’activités. Elle nous 

a beaucoup aidés à l’atelier décoration. Se rendre utile est 

important pour elle. » Jean-Marie B., Christine C., Jennifer D.  
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Quelques explications de Valérie 

 Karaoké : « Au départ, j’ai commencé à travailler avec le CD 

karaoké déjà existant afin de voir leurs goûts et d’évaluer leurs 

capacités sur les différents rythmes. Puis, je leur ai demandé 

de choisir leurs chanteurs préférés pour pouvoir travailler 

autour de ceux-ci chaque semaine.  C’est le fonctionnement 

qui semble le plus adapté pour cet atelier. Les mêmes 

chanteurs sont souvent choisis : Johnny Halliday, Daniel 

Balavoine, Renaud, Jean-Jacques Goldman…» 

 

  

 

 

 

Eveil des sens : «  Les différents sens travaillés sont : l’ouïe, le 

toucher et la vue. Pour le moment, je n’ai pas travaillé l’odorat 

car il semble intéressant de travailler avec des senteurs 

naturelles présentes au printemps. Trois résidents y sont 

inscrits. J’ai pu noter que l’activité leur permet d’être plus 

expressifs et de s’impliquer. Nous travaillons à partir de CD et 

d’images en relation avec différents thèmes, mais également 

avec différentes textures. » 
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Percussions : « J’ai commencé l’atelier par une présentation 

des percussions et d’autres instruments afin que les résidents 

puissent les différencier. Par la suite, j’ai montré qu’il était 

possible de produire des sons avec leur corps et leur voix. 

Ceci m’a permis d’évaluer leurs capacités. Celles-ci  étant 

variées, j’ai fait en sorte que les résidents puissent s’entraider. 

Je propose maintenant différents exercices : reconnaissance 

visuelle et auditive des instruments, suivie d’une pratique de 

l’instrument proposé, écoute de différentes musiques et 

rythme ainsi que reproduction de ceux-ci. » 
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 Spectacle, Les Fileurs d’Etoile : « Clowneries » !... 
 

Samedi 13 décembre 2014, le Villa Joie a accueilli « les Fileurs 

d’Etoiles » afin d’illuminer l’après-midi des résidents et fêter la fin de 

l’année.  

Deux « clowns-comédiens » sont venus apporter  « de la bonne 

humeur, du rêve, des sourires, de l’émotion, de l’imprévu et… de 

l’inutile » (citation tirée du document de présentation). Qu’en ont 

pensé les résidents ?     

    

 

 

 

            Jean-Marie est sceptique !                André est songeur ? 

 

 « Nous n’avons pas trouvé le spectacle intéressant. Jean-

Marie ajoute qu’il était très médiocre.  Christine dit qu’elle 

s’attendait à mieux que cela. C’était trop simpliste. Même si 

nous sommes en fauteuil, on a toute notre tête et nous ne 

sommes pas des enfants ! Nous souhaiterions un autre genre 

de spectacle pour l’année prochaine soit de la magie, de 

l’humour… bref un spectacle qui nous 

fasse rêver et qui tienne la route ! Par 

contre, nous avons tous apprécié les 

desserts…  
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…Nous remercions bien les cuisines.» Jean-Marie B.,  

Christine C., Jennifer D., Ali S. 
 

 

 

« Je n’ai pas aimé le spectacle car il n’y 

avait pas de musique, il était monotone. Par 

contre, j’ai bien aimé le décor : il y avait des 

boules de toutes les couleurs, de la neige, 

des paillettes »… Guillaume V. 

 

  

 

  

 

 

 

           A boire et à manger pour vous remettre de vos émotions !? 

 

 

 Réveillons, 24 et 31 décembre 2014 
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« Au réveillon du 24, il y avait un quizz mais c’était pointu. J’ai 

eu du mal à trouver des réponses. J’ai bien apprécié la danse 

de Mireille et Fabienne car cela sortait de l’ordinaire. Les repas 

étaient bien bons comme toujours. J’ai aussi apprécié d’avoir 

ma famille.  » Jean-Marie B.   

 

 

« C’était bien. J’ai aimé l’ambiance du réveillon de Noël. J’ai 

bien aimé chanter pendant le karaoké, mais je ne me souviens 

plus bien ce que j’ai chanté» Daniel B. 

 

 

   

  

 

 

 

 

 

 

 

 

« Pour le réveillon du 31, j’avais prévu 

de me mettre une robe et je me suis 

maquillée. J’ai bien aimée les 

animations et j’ai participé au karaoké. 

J’ai passé un bon réveillon.» Florence P.  
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«C’était fantastique, parce qu’il y avait des belles animations. 

Pour le 24 décembre, il y avait un quizz sur tous genres de 

films, c’était intéressant mais difficile à trouver. Cela changeait 

de d’habitude. Le 31, il y avait des quizz musicaux sur les 

années 80, et les chanteurs français puis une petite danse 

réalisée par Mireille et Fabienne. Pour Mireille, c’était une 

grande première car elle n’a pas l’habitude de faire un 

spectacle. Elle a vraiment bien dansé. Fabienne était plus à 

l’aise car elle a plus l’habitude de se montrer en public. La 

soirée s’est terminée par un karaoké sur l’amour. Il y avait 

beaucoup de résidents et de l’ambiance. A refaire l’année 

prochaine peut-être avec plus de déguisements» Jennifer D.    
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«C’était assez fantastique, merveilleux et 
démentiel. Il me semble que le 24 c’est 
Jérémy et Marie qui l’ont animé. Le 31, il 
y avait de la danse avec Mireille et 
Fabienne et c’était chouette. » Didier P. 

 
 
 
 
Ben est d’accord avec ces propos. Il semble s’être bien amusé 
aussi.  
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 Vœux de l’AFHP : quelques photos 
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 Salon de la gastronomie 
  

« Le thème du salon était autour 
du ʺsucré/saléʺ. J’ai trouvé celui-ci moins 
dynamique que les autres années. Il y 
avait moins d’ambiance. J’aurais bien 
aimé trouver des bergamotes pour ma 
mère mais il n’y en avait pas ! » Catherine  
 

  
« Le salon était pas mal mais ce n’était 
pas comme chez Georges Blanc. J’ai 
bien aimé la charcuterie que l’on a 
goûté.»    Daniel D. 
 
 

 

« Je pense que c’était bien, mais pour moi il n’y avait pas 
assez de stands. On a vite fait le tour. Ça manquait de 
variétés, c’est la première fois que je fais cette sortie avec le  
Villa-Joie. Avant j’allais à celui de Besançon, qui était plus 
varié et plus vaste. » Fréderic N.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 

« C’était bien. Les stands étaient variés et je me suis 
régalé..» Patrick L. 

Les sorties 
en journée 
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 Super Cross 

 
 « J’ai bien aimé. Par contre, j’ai trouvé 

que le circuit n’était pas assez long et 

qu’il n’y avait pas assez d’obstacles. » 

Hubert J. 

 
 

« J’ai bien aimé parce que ça m’a rappelé 

mon jeune temps car avec mon frère, on 

faisait du moto-cross à la forêt du Rhône, il y 

avait une piste pour les entrainements et les 

motos qui se suivaient c’était folklorique. 

C’était une belle soirée. » Daniel B.  

 
 
 
    

 
 
 
 

 

 Pierre Perret 
 

 

 « C’était bien. Bonne ambiance. Son interprétation était 
bonne. Il a un petit peu vieilli mais il chante encore bien. Il 
chante toujours des chansons paillardes. » Daniel B.  

 

 

 

 
 

 
 
 
 

Les sorties 
en soirée 
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 Bollywood Express » : comédie musicale à Ekinox 
 

« C’était vraiment super : les danses, 
les costumes, les hommes, le décors, 
les couleurs m’ont vraiment marqués. 
Le problème c’est que j’étais trop près 
des enceintes.» Eliane, résidente 
temporaire 

 
 
« C’était un spectacle très très bien. Les danseuses et les  
danseurs étaient très gracieux. Nous avions une superbe  
vue sur le Tajmal qui est le Palais 
Royal de l’Inde. C’était une belle 
histoire d’amour entre une journaliste 
et un prince. Elle commence avec un 
téléphone portable volé à la 
journaliste, et rapporté par un jeune 
homme qui s’avère être le prince…» 

Françoise B.  

 
« C’était un spectacle formidable. Cela m’a beaucoup plu. Ca 
sort de l’ordinaire. L’ambiance était joyeuse. Les costumes 
étaient très colorés. Les danseuses étaient belles. Elles 
étaient toutes brunes avec de longs cheveux. » Jean-Marie B. 
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 « Extrémités » : cirque au Théâtre de Bourg 
 

Un jeudi soir de décembre, nous sommes allés voir un spectacle 
d’équilibristes au Théâtre de Bourg en Bresse. L’un des artistes, 
Rémi Lecoq, acrobate de formation ayant eu un accident lui 
paralysant les jambes, y effectue des prouesses grâce à son 
fauteuil, devenu un accessoire à part entière. Les résidents qui y ont 
assisté (Ben H., Virginie C. et André L.), ont bien aimé. 

 

 Maxime le Forestier 
 
 
 
 
 
 
 

« Cette soirée était fantastique. Je n’ai pas loupé une chanson 
même celles que je ne connaissais pas car je les ai toutes 
trouvés belles. Il a même chanté au début du spectacle la 

chanson sur laquelle on travaille dans l’atelier chant.»  
                                                                                 Jennifer D. 
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« C’est le premier concert de chanteur auquel j’assistais. 
J’étais allé il y a longtemps, j’avais à peu près 10 ans, en 
Lorraine voir Popek, un comique au 
théâtre de Thionville. J’ai trouvé que la 
salle était pleine de monde. Il faisait bien 
participer les spectateurs notamment à 
la fin du spectacle où il invitait tout le 
monde à s’approcher et à chanter… A 
refaire.» Catherine L.  
 
  
   

« J’étais contente d’aller à ce concert. 
Je voulais m’acheter un cd mais il n’y 
avait pas de stand prévu pour la vente. 
J’ai bu un café à la fin du spectacle. » 
Florence P. 

 
 
  
 

« Je suis allé au concert et c’était 
fantastique parce qu’il a chanté des 
morceaux que je jouais à la guitare 
quand j’étais adolescent. De plus, il a 
chanté la chanson qu’on travaille à la 
chorale du Villa-Joie : San Francisco, 
que je connais bien. J’ai bien aimé ce 
concert. » Didier P. 
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 « Ah Annabelle » : théâtre à Art Phonème 
 
Samedi 20 décembre 2014, deux résidents ont pu aller dans la              
salle rénovée du Théâtre Art Phonème pour assister à une 
représentation de la compagnie d’un théâtre  d’habitants de quartier 
« le Théâtre d’Amédée ».  
 
 
 
 
 
 
 
 
Voici les commentaires des deux résidents en question :  
 
« Nous sommes partis à 19h30 pour aller voir la pièce mise 
en scène par Martine Maillet qui fait l’atelier diction au Villa 
Joie. Cette pièce est un mélange de Cendrillon et de Barbe 
Bleue. C’est l’histoire d’un homme qui est prêt à se marier et 
vient chercher sa future épouse. Quand il arrive dans 
l’immeuble, il ne la trouve pas mais fait la connaissance de 
ses futures belles sœurs qui font tout pour empêcher le 
mariage. Je ne vous dis pas s’ils réussiront à se marier au cas 
où vous verriez la pièce. Ce que je peux vous dire, c’est que 
j’ai trouvé cela drôle et plein de 
suspense et que j’ai beaucoup apprécié 
les comédiens et en particulier celui qui 
jouait Louis mais s’appelle en fait 
Bernard. A mon avis, elle n’était pas 
assez longue, j’aurais aimé que ça dure 
plus longtemps… »  Bernard B.  
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 « J’ai bien aimé la pièce car c’était 
marrant. »  Sandra C.  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 

 « (No) Man’s Land » : danse (Compagnie Passaros) 
 

 
« C’était bien. J’ai été surprise de voir qu’ils étaient en tenue 
d’Adam et Eve… Il y avait un buffet offert, j’ai pris une boisson 
en attendant qu’ils viennent nous rejoindre… Après un 
moment, ils sont arrivés et nous avons discuté… Bonne 
soirée. » Alexandra N. 

 
 

« Le spectacle était époustouflant. J’ai été surprise par leur 
nudité complète lors d’une scène. J’ai beaucoup ri suite à 
cela !!!  Emilie a aimé mon rire, elle me l’a dit à la fin du 
spectacle et elle était contente de m’avoir revue.» Nathalie L. 
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 Réveillon de l’APF : chez Rolande à Condeissiat 
 
« Nous sommes allés au réveillon de l’APF le samedi 24 

janvier. C’était Christian Richard qui animait la soirée avec 

Karaoké et devinettes. C’était bien, sauf que l’on était un peu 

coincé. Il n’y avait pas assez de places entre les tables, les 

animateurs les ont poussées pour qu’on puisse s’installer. J’ai 

bu un kir à l’apéro que j’ai apprécié. Le repas était simple et 

bon. Pour l’année prochaine, il faudrait que l’APF trouve un 

autre lieu pour qu’on soit mieux installé. C’est bien d’avoir un 

animateur pour la soirée afin de mettre de l’ambiance. » 

Jennifer D. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

« J’ai regretté d’y être allée car il y avait moins d’ambiance que 

d’habitude. Je me suis tellement ennuyée que j’ai passé ma 

soirée à discuter avec Jérémy. Je n’ai dansé qu’une seule fois, 

car il n’y avait pas beaucoup de place. De plus, il n’y avait pas 

beaucoup de monde, certaines personnes ont annulé au 

dernier moment,  ce qui a déçu les organisateurs.» Carole D. 

 

« Il n’y avait pas beaucoup de monde à cette soirée mais j’ai 

quand même bien apprécié la musique.  » André R 
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Le 7 janvier 2015, le journal satirique « Charlie Hebdo », s’est fait 

sauvagement attaqué par deux terroristes du DJIAD*, dans ses 

locaux, alors que la plupart de ses salariés étaient présents : 12 

personnes ont trouvé la mort. 

L’opinion publique a été vivement touchée par cet évènement. 

Le lendemain, une jeune policière, en cours de titularisation, est 

tombée sous les balles d’un terroriste. 

Alors que la traque des agresseurs incriminés continuait, une prise 

d’otages était en train de se dérouler dans un supermarché kasher. 

 

Ces faits d’actualité, ont fait réagir certains résidents du Villa-Joie. 

Voici leurs propos : 

 

«   Jocelyne R. : C’est la liberté d’expression qui a été gravement 

touchée mais aussi  des personnes, atteintes dans leur intégrité 

physique. 

 Daniel D.  : Espérons que ça ne se reproduira jamais ! 

Jennifer D. : J’ai trouvé ça horrible. 

Daniel B. : Je ne trouve pas les mots pour en parler ! 

Carole D. : C’est inadmissible qu’un tel évènement arrive dans 

notre pays ! 

Daniel D. : Un pays en paix. 

Autour de l’actualité 
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Christine C. : Ca m’a touchée et je me suis demandée : pourquoi ? 

Carole D. : Ca m’a touchée moralement. Je ne suis pas allée à la 

minute de silence, car je n’arrivais pas à passer par-dessus. Du 

coup, j’ai écouté les évènements à la radio. 

Jocelyne R. : Et moi à la télé, nuit et jour. 

Christine C. : On n’est pas près d’oublier cet évènement. 

Carole D. : Car ça peut nous arriver à nous. » 
 

 

 

 

 

  CHARADES D’HIVER : fruits et légumes de saison       
 

Premier mot à trouver   
 

1 - Mon premier est un fruit, Eve l’a croqué ! 
2 - Mon deuxième se situe après le 1 
3 - Mon troisième est rond et héberge beaucoup de monde 
 
Mon  tout est un légume tubercule très apprécié en purée, 
beignet aussi en entier et… 

 
Deuxième mot à trouver  
 

1 - Mon premier est le contraire de tard 

2 - Mon deuxième est un oiseau passereau de l’hémisphère 

nord à plumage noir bleuté et blanc à longue queue, pour 

certains superstitieux cet oiseau porte malheur s’il est seul 

3 - Mon troisième est NON avec une voyelle différente du O 

4 – Mon quatrième est une ville qui se situe pas loin de 

Saint-Just 

Jeux  
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Mon tout est un légume à tubercule qui ressemble aux 

pommes de terre et a un léger goût d’artichaut. 

 

Troisième mot à trouver  

 

1 - Mon premier peut être lourd ou vert 

2 - Mon deuxième c’est ce que doit faire un bébé après avoir 

bien mangé 

 

Mon tout s’accommode bien en soupe avec les pommes de 

terre, il est long, vert et blanc. 

 
Quatrième mot à trouver  

 

1 - Mon premier est la première lettre de l’alphabet 

2 - Mon deuxième est le petit de la vache 

3 - Mon troisième est la onzième lettre de l’alphabet 

 

Mon tout est un fruit vert en forme de poire et se marie bien 

avec le thon. 

 
Cinquième mot à trouver  

 

1 - Mon premier est une note de musique 

2 - Mon deuxième est la base de l’arbre 

 

Mon tout est un fruit jaune acide 

 
 
AVEZ-VOUS TROUVE ? réponses en page suivante 
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REPONSES DES CHARADES 
 

 

Premier mot : pomme de terre 

Deuxième mot : topinambour 

Troisième mot : poireau 
Quatrième mot : avocat 

Cinquième mot : citron 
 

 
 
 

Au mois de février, anniversaires de : 

Hubert J. : le 10 

Betty K. : le 17 

Au mois de mars, anniversaires de : 

Sophie M. : le 10 

Catherine L. : le 11 

Wasyl W. : le 28 

Au mois de avril, anniversaires de : 

José V. : le 14 

Alexandra N. : le 16 

Daniel B. et Françoise B. : le 18 

Florence P. : le 21 

Francis  B. : le 23 

Dominique B. : le 28 

 

 

 

 

 

 

Anniversaires à souhaiter 
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